

cmment je pourrais me sortir de cette situation?

Par rak herve, le 17/08/2011 à 21:24

bonjour mon fils qui a 17 ans se permet de rentré tous les jour a minuit ayant déja fait intervenir la gendarmerie ceux ci mon dit que je devait moi meme aller le chercher de plus ayant perdu patience quelque moi plus tard alors qu'il continué a renter aussi tard et ne ce rendant plus a sont apprentissage j'avait decider de ne plus lui ouvrir la porte alors il a fait intervenir la gendarmerie et il mon donner naturellement tor que puije fair pour pouvoir me sortir de cette situation je travail tous les jour de 06h00 à 11h00 et ne peut plus me reposer le soir sans savoir a quel heure je peut m'endormir pour sécuriser ma maison donc tout mes biens

Par Domil, le 17/08/2011 à 21:27

Faire preuve d'autorité, c'est tout. Ce sont les aléas de la vie de parent.

Par rak herve, le 17/08/2011 à 21:45

manue de bol pour moi la gendarmerie m'ordonne de ne pa s le toucheé et de le laisser faire ce qu'il veut

Par Domil, le 17/08/2011 à 21:49

Parce que, pour vous, faire preuve d'autorité, c'est faire usage de la violence ?

Le problème est donc bien plus profond, c'est une longue histoire familiale. Une thérapie familiale peut être utile.

Par rak herve, le 17/08/2011 à 21:58

non le probleme sait qu'il fait ce qu'il veut insulte sa mère de petasse rentre a des heures

impossible ne participe pas au taches menagère ne veut pas se laver ni faire sont apprentissage alors que ont lui payer un scoot neuf frappe son frére vol sa soeur fume et boit en de l'alcool avec ses potes en dehors de la maison est pour info il est suivi par une educatrice et na jamais recu de coup!!